
初めの大正池を見たときは、とても色がきれいで感動しました。 

森の木の色もとても鮮やかでした。歩いていくときれいな自然が 

いっぱいで、空気がとても気持ち良かったです。班の友達と楽しく 

おしゃべりをしながら歩いたり、（ウォークラリーの）問題は相 

談したりしながら全問正解することができました。協力し合い、 

自然にふれあいながらできたので最高の思い出になりました。 

 

 

＜講演会より＞ 
・今日は比田井先生による講演会がありました。自分のしたことは返ってくるとか、誰かに必要とされることが最
高の幸せだとか、本当にその通りだなって思いました。いろいろ考えさせられた講演会でした。 

・今日は上田と千曲の教頭先生のお話がありました。上田の先生は、自分の意見を話したり、他人の意見を聞いた
りすることや、清掃や生徒会など真剣にやることが大切だと言っていました。千曲の先生は努力することが大切
だと言っていました。高校に行けるようにいろいろ頑張りたいです。 

 

 ＜施設訪問で実感したこと＞  

①人生経験が豊富なので、言われることに重みを感じた。 

②笑顔で挨拶したら、その後の会話がスムーズに進んだので、 

やはり挨拶は大切だと感じた。 

③帰る時に、おばあさんが泣いてくれた。自分のことを短い 

時間の中で大切に思ってくれたのかなと思った。 

 

 

 

 

 

 

 
１学期が終わりました。 

充実した７４日間でした。 
 
各学年の取り組みは？  
１学期が終わりました。学年ごと気持ちも新たにスタートした７４日間でした。 

 １年生は中学生として、新しいことに頑張った日々でした。「乗鞍登山」では、前日までの集中豪雨の影

響で乗鞍岳には登れませんでしたが、はじめての宿泊もあり、いっそうクラスの仲が深まったようです。 

 

 

 

 

 

 

２年生は、職場体験学習での「働く」ことを通し、何もかもが新鮮に感じ、学校生活では体験できないこ

との多くを吸収してくれたと思います。今までの考え方に変化が起きた生徒の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生が全力で挑んだ夏季大会を終え、進路を意識し始めました。講演では上田情 

報ビジネス専門学校の比田井先生、上田高校や上田千曲高校の先生方の話をお聞きす 

る中で、自分の進路に向き合う姿が見られるようになりました。また、地域施設での 

交流でも、笑顔をもって交流でき、人の温かさを知ることができました。 
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（略）私は最初、働くことの意義について「生活の安定がほしいから」を１位 

だと思っていましたが、職場体験を通して、その考えは変わりました。 

「人の役に立ちたい」と思うようになり、私も A病院の看護師さんのように、 

人の役に立てるような仕事に就きたいです。残りの中学時代になるべく自分の 

夢などを考えつつ、本当に自分がなりたいものになれるように、勉強していき 

たいと思いました。（略） 
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校庭とプールの今は？ 完成予定は？  

 中国修学団との交流では・・・
１７日（月）に中国広東省から小３～高１

までの生徒が三中を訪問。吹奏楽部壮行会を
見てもらい、全校での歓迎会。その後、２年
で交流会、むつみで茶道を経験しました。 
＜感想より＞ 

・今日は中国の人が来ました。本当に国を越えての

交流は難しいですね。今回のことを通して、もっ

と外国のことを知らなくてはいけないし、もうち

ょっと真面目に英語をやろうかなと思いました。 

 

・挨拶をした子が 

とっても活発で 

ジャニーズが好 

きらしく、○○ 

さんたちと盛り 

上がっていまし 

た。言葉が違って 

も趣味が一緒だと、こんなにも意気投合できるん

だなぁと思いました。 

 

中体連県大会 結果！  

三中の代表として頑張りました！ 

＜柔道女子個人＞ 優勝⇒全国・北信越大会出場 

＜水泳男子個人＞ 決勝にて善戦 

＜水泳女子個人＞ 善戦 

＜卓球男子個人＞ 善戦 

＜剣道男子団体＞ ベスト８ 

＜剣道男子個人＞ 善戦 

＜剣道女子個人＞ 善戦 

吹奏楽部 結果！ 
金賞！県大会出場！ 

１７日に吹奏楽部壮行会が開かれ、２１日に吹奏
楽コンクール東信大会が行われました。 
「One Heart」を目ざし演奏する吹奏楽部。県大

会でも素晴らしい演奏を期待しています。 
 

三中の山極勝三郞さんの資料を取材  

NHK大阪制作 「歴史秘話ヒストリア」秋放送予定 
 
７月初め、NHK大阪の番組「歴史秘話ヒストリア」の収録が、三中で行われました。今回

登場する人物は「山極勝三郎」です。山極勝三郎さんは三中に深く関係する人物で、銅像をは
じめとして、先輩方が調べた資料などが本校に保管されています。生徒会役員が資料の案内役
を務めました。秋の放送予定ですので、お楽しみに・・・！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

 
 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜＜８月の予定＞＞ 

２１日 二学期始業式 

２２日 ３年総合テスト① 

２５日 PTA作業 

２７日 教育実習開始 

３１日 避難訓練 

 

＜＜９月の予定＞＞ 

２１～２２日 大星祭 

３０日 三中コンサート 

             

校庭やプールはともに夏

休み明けの使用を目指して

工事を進めてもらっていま

す。７月初めの三中とプール

の様子です。（提供御礼 宮下組様） 


